

CHIVAS PIERDE A FABIÁN

Guadalajara.- Marco Fabián estará fuera de actividad cerca de tres semanas por lesión muscular en Chivas. Esto lo dio a conocer el club en comunicado como parte del reporte médico de cada semana, donde también se oficializa la ausencia por el mismo tiempo de Fernando Arce y cómo va la recuperación de Rafael Márquez Lugo. El jefe de los servicios médicos del Rebaño Sagrado, el Doctor Rafael Ortega, fue quien dio a conocer el reporte de cada jugador. En el caso de Fabián es por una ruptura fibrilar del músculo vasto del cuádriceps del muslo izquierdo. “Requiere tres semanas de tratamiento de rehabilitación, va a ser estimularle la cicatrización en la primera etapa, que sería más o menos de una semana, posteriormente recuperarle su función a este grupo muscular, recuperarle su resistencia y luego ya reincorporarlo al trabajo de cancha”. La situación de Arce es también muscular, aunque menos grave. “En el entrenamiento del día jueves 15, Fernando Arce refirió una molestia, la cual tras una resonancia magnética tomada el día viernes nos arrojó una lesión muscular grado uno en su pierna izquierda, por lo cual estará fuera de la cancha por 21 días aproximadamente”. Y finalmente, la evolución de Márquez Lugo es la siguiente. “Va avanzando y se está intensificando progresivamente su trabajo para ya buscar en un momento dado hacerle trabajos ya en cancha, un poco más formales”.